

■第64期生徒会誕生！

10月12日（火）午後、後期生徒会役員選挙のための立会演説会及び投票が行われました。そして、10月14日（木）に認証式が行われ、第64期生徒会が発足しました。

前期生徒会の皆さんには10月2日の文化祭まで企画・運営を行い、文化祭を大成功に導いてくれました。これまで前期生徒会が中心となって、各種行事や委員会活動など計画的に実施してきました。前期生徒会は、文化祭をもって勇退することとなり、後期生徒会にバトンを引き継ぐこととなります。

前期生徒会の皆さん、全校をリードしてくれた3年生の皆さんには、これまでの諸活動でより良い方向へ全校を導いてくれました。ありがとうございました。今後も後期生徒会への協力や支援をよろしくお願いします。



3年生の皆さんには、これまでの諸活動でより良い方向へ全校を導いてくれました。ありがとうございました。今後も後期生徒会への協力や支援をよろしくお願いします。

今後は学級組織替えを行って、新専門委員会もスタートします。後期生徒会の皆さんには本校のさらなる発展のための活躍を期待しています。主体的、自立的、積極的に自治活動を進めていくことも期待しています。これから約1年間、よろしくお願いします。

■県新人大会前期日程開催 男子ハンドボール優勝！ 女子ハンドボール優勝！

10月16日（土）～17日（日）、県内各地を会場に岩手県中学校新人体育大会の前期日程が開催されました。本校からは、男子ソフトテニスが一関市運動公園、男子ハンドボール、女子ハンドボールが花巻市総合体育館、男子バスケットボールが滝沢東部体育館を会場に熱戦を繰り広げました。以下、各競技の結果です。

男子ソフトテニスは、2年生の白澤隼空さん・田村飛優さんペアが出場して、1回戦は宮古

河南中と対戦して4-2、2回戦は城西中と対戦して2-4という結果でした。

男子バスケットボールは、1回戦西根中と対戦して67-84でした。

男子ハンドボールは、1回戦厨川中44-14、2回戦見前南中27-13、準決勝花巻中27-22、決勝黒石野中25-20、2年連続8度目の優勝を飾りました。

女子ハンドボールは、1回戦厨川中24-11、2回戦花巻北中18-7、準決勝滝沢南中17-12、決勝黒石野中25-7、2年連続7度目の優勝を飾りました。

今後の大きな目標は来年度の中総体です。これから冬の時期をいかに活動していくかが重要となります。県大会で明らかになった成果と課題を洗い出し、対策を考えて、じっくり秋から冬、そして来年度の初夏に向けて練習を積み重ねて力をつけて欲しいと思います。生徒の皆さんの今後の健闘を期待しています。また、後期日程をひかえている生徒の皆さんの健闘も期待しています。ご家庭の皆さんの応援に感謝申し上げます。

■人権作文コンクール 岩手県大会 最優秀賞を受賞！

第40回全国中学生人権作文コンクール岩手県大会において、県内104校、7,861編の中から1年生の沼田琉奈さんが最優秀賞（盛岡地方法務局長賞）を受賞しました。そして、沼田さんの作品は、今後中央大会へ推薦を受けて出品することとなりました。今後の健闘を期待しています。

■ソロコンテスト北東北大会 金賞を受賞！

10月16日（土）、花巻市のはんプラザを会場に第30回全日本中学生・高校生管打楽器ソロコンテストが開催されました。本コンテストにおいて、本校から出場した2年生の鈴木日和さんがクラリネットで出場して金賞を受賞しました。今後は東北大会に出場することとなります。さらに研鑽を積んで、全国大会へ進めるよう健闘を期待しています。